Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 46 m2
Référence 24-573
Prix 360 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au coeur du port dans un immeuble bourgeois avec ascenseur, venez découvrir ce

bel appartement de 47m2, situé au 3eéme étage a deux pas de la mer, des
commerces et des transports. Avec ses grandes fenétres, son parquet massif en

pointe de Hongrie et son charme de I'ancien vous ne pourrez que tomber sous le

charme de cet appartement entierement rénové : agencé en 3 pieces avec une

deuxieme chambre plus petite, une belle cuisine ouverte et des WC séparés il

permettra au plus urbain d'entre vous de s'épanouir au coeur du port et dans la

lumiere. Charges annuelles 2000 euros Pour plus ...

In the heart of the port in a bourgeois building with elevator, come and discover this
beautiful 47m2 apartment, located on the 3rd floor a stone's throw from the sea,
shops and transport. With its large windows, its solid Hungarian point parquet
flooring and its old-world charm, you can't help but fall under the spell of this
completely renovated apartment: arranged in 3 rooms with a second smaller
bedroom, a beautiful open kitchen and Separate WC will allow the most urban
among you to flourish in the heart of the port and in the light. Annual charges 1200

euros Les informations sur les ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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